



扉は堅く…

処理委の動きを廊下の窓から
らじと見つめる報道陣

浮池水俣市長、汗みどろ

大詰めの調停代役

肩に重責、苦悩の奔走

水俣病補償

怒ったぞ!

動く地元

チツソ水俣の新日労組(横田重吉委員長、七百五十二人)は、二千六百四十二千七百午後四時から八時間の会議でトライ半突入の指揮を出した。

水俣病補償をめぐって会社对抗するストライキで、労組側は「余社は水俣病患者、家族に完全な補償をする」と、またその責任を明らかにすることなどの私たちの要求を拒否している」としてい

る。 ◇
水俣病対策市民会議(日吉つみ)
午後四時半から同所で死亡したがり方がねそかつたことをわび、
チツソ水俣工場門前でチツソに抗議するすり込みをしたあと、
「余社は、二十七年前十時から水俣病患者の従ハイと遺産を置き、慰謝金をめぐる運動の立ち上りを決定している新日労組も、これに合流し、午後六時から約一千人が市中デモ行進をする。

それに合流し、午後六時から約一千人が市中デモ行進をする。

市民会議も座込み・デモ

新日
労
組

きよらう抗議スト

めに同市長は処理委員長の「お株」を奪つてその職位に奔走した。

「あつせん十作は、一時金の増額にこぼれてきた。廢棄側にはいわば立場の人がいるので、

今は浮池市長と松田水俣市漁協に交渉になつてもらい、話し合ひを進めます」午後三時五十分、干種處理委員長の船越会見。

それからが浮池市長の「出番」だつた。

浮池市長は松田漁協長とともに分、干種處理委員長の船越会見。

それからが浮池市長の「出番」だつた。

浮池市長は松田漁協長とともに

廢棄側控え室で十三人と約二時間

廢者側控え室で十三人と約二時間

にわたって話し合い、ここで死に

者一時金年内生存者一時金

額の増額要求が出た。二人はこれ

を持つて八階の処理委員室へ。

ところが処理委は「生存者一時金

は、年金を払つたうえのこと」と

指摘されながら死着一時金に限つてほし」との意向を伝え、再考

したため浮池市長は、また廢者

が「第一の調停者として登場し

た。一時金の増額をめぐつて廢者

側内閣に意見の対立が起つたた

8階の処理委控え室と5階の患者控え室を往復して大奮闘の浮池水俣市長

側控え室に退廻り、途中休憩間にまことに解決した極めて大きな功

つかつたが、かねの焚き火な特を寄せられた浮池水俣市長。そ

ののか、市長が終電室に入つてしが、その市長らの努力も難航を経て、同役のあつせん交渉はわのソラ・その責任の重さに耐えていたようすだった。

処理委の意向が廢棄側に知らされたのか、市長が終電室に入つてから、とんに内部が騒がしくなつた。「もしも死着だけの増額なら、生存者減滅には帰つてから何ううの？」という趣も出たらしく、興味外味のかな高い声が廊下にまで聞こえてくる。これを市長がききこにだめているよう

す。同市長は、その後も何回かが附と手間の間を往復したが、廢者

の代理人といふ立場と仲介者のふたりの使命によって、明らかにたつの使命になつて、明らかに

薄柏の色をみせていた。

夜に入つての犯者会見は千種座

離航してゐる水俣病被復交渉を支拂するため、水俣病を看守する

会の石年礼事務課さんら十二人があつた。一千七百年前時過ぎに厚生省前にかけつけた。石年礼さんは「患者さんたちが寝てるので激

烈はこう書いた。「廢棄についてのためやつてきました」と言

は、会社側も歩み寄つてゐる。死者は、会社側も歩み寄つてゐる。死

者時金だけなら検討してもよい

といつ。あとは市長さんの内部調査にかかる程度も呼びかけ

いた。

(東京支社)

石年礼さんら 12人も応援に